



Einsatzabteilung Feuerwehr Hainstadt, Mittwoch, 22. Juni 2022

## ~~Überreichung von Schutzengeln für die Einsatzabteilung~~



Am Sonntag den 20. Juni 2022 hat die Einsatzabteilung im Zusammenhang mit den vielen Einsätzen der letzten Tage eine schöne Geste erhalten.

Frau Tsuge überreichte uns kleine, selbst hergestellte Schutzengel. Diese haben wir in unseren Einsatzfahrzeugen angebracht.

Mögen sie uns alle bei unseren Einsätzen und im Ausbildungsdienst beschützen.

Wir bedanken uns auf diesem Weg nochmals ganz herzlich.